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Развитие АПК Своевременно, серьёзно и полезно
Открывая совещание, за-

меститель директора депар-
тамента АПК Тюменской 
области Леонид Бакшеев 
отметил, что сейчас свето-
вой день заметно прибыл, 
и до начала полевых работ 
остаётся совсем немного 
времени. За этот короткий 
период, то есть до первого 
апреля, следует поставить 
на линейку готовности всю 
почвообрабатывающую 
и посевную технику, ком-
плексно подойти к реше-
нию всех первоочередных 
задач. Следует запасти в 
нужных количествах по-
севной материал, топли-
во, удобрения, завершить 
учёбу кадров, продумать 
оплату механизаторов и 
так далее. 

Для проведения сове-
щания Упоровский район 
был выбран неслучайно, 
поскольку, по его словам, 

В предпоследний день января в нашем районе со-
стоялось совещание по готовности инженерно-техни-
ческой системы АПК области и машинно-тракторно-
го парка к проведению полевых работ 2015 года. На 
данное мероприятие были приглашены специалисты, 
курирующие вопросы инженерно-технических служб 
управлений АПК районов и руководители предпри-
ятий технического сервиса области.

Фоторепортаж Год литературы открыт!
Год культуры передал эстафетную палочку Году 

литературы. Под его знаком нам предстоит прожить 
ближайшие 11 месяцев. Торжественная церемония 
закрытия одного и открытия другого прошла в Упо-
рово в пятницу 30 января в РДК. 

В концертном зале – ни одного свободного места. Зрите-
лями полностью заняты не только стационарные кресла, но 
и все стулья, которые поставили в проходе. Всё это говорит 
о значимости и большой востребованности мероприятия.

Как отметил на церемонии открытия глава района Ле-
онид Сауков, ярко, славно, самобытно живёт культура на 
упоровской земле. А 2014-й стал особенным, знаковым 
для истории нашего края, для культработников, арти-
стов, творческих коллективов и художественной само-
деятельности. Они  подарили и ещё подарят нам много 
запоминающихся конкурсов, красочных праздников, 
мероприятий и искренних эмоций.

Ни одно подведение итогов не обходится без награж-
дения лучших. За большой вклад в развитие местной 
культуры благодарственные письма Леонид Николаевич 
вручил коллективу Детской школы искусств (в лице 
директора Анны Крашенининой), а также Пятковскому 
СДК (директор Любовь Наумова). 

Закрыть вместе с упоровцами один год и дать старт ново-
му в район приехала директор департамента культуры по 
Тюменской области Юлия Шакурская. В своём привет-

ствии она отметила: «Упоровская земля славится талантами 
и на уровне области, и на уровне страны. Для того, чтобы 
работники могли достойно готовить интересные и раз-
нообразные программы, много преобразований прошло в 
отрасли. Значительно улучшилось материальное положение 
как объектов культуры, так и самих сотрудников. В резуль-
тате последние трудятся с полной отдачей, стремятся дойти 
до каждого жителя, оставить след в его сердце и разбудить 
интерес к происходящим событиям». Юлия Валерьевна по-
желала в Год литературы сделать всё то, что запланировано 
и даже больше. Предложила присоединиться к интересным 
областным тематическим проектам и найти свои, не менее 
значимые и оригинальные. За большой вклад и высокие 
творческие достижения благодарственными письмами 
департамента культуры Тюменской области были отмечены 
коллективы Суерского СДК (директор Виктория Пайль) и 
Упоровского РДК (Надежда Константинова), а также  руко-
водитель сектора по делам спорта, культуры и молодёжной 
политики администрации Светлана Ожгибесова.

Пьесы, театральные постановки – без этого не может 
обойтись литература. А культработники уже официально 
объявили – театральное движение будет расти, шириться 
и развиваться во всех поселениях. Неслучайно и от-
крывался литературный год постановкой отрывка пьесы 
Островского «Свои люди - сочтёмся», в которой блестя-
ще сыграли: роль дочери Липочки – Анастасия Гусева, 
её матери Аграфены Кондратьевны – Наталья Потапова, 

ключницы Фоминичны – Светлана Снегирёва, а роль 
свахи Устиньи Наумовны исполнила Татьяна Пестерева. 

Также упоровцам была презентована новая книга «При-
звание – дарить людям радость». Она – о тех, кто давно и 
верно трудится на культурной ниве района, о традициях и 
праздниках, о творческих коллективах и художественной 
самодеятельности. Самые первые экземпляры торже-
ственно, на сцене, были вручены почётным гостям цере-
монии – Леониду Саукову и Юлии Шакурской. 

…Музыка, устремившиеся ввысь яркие воздушные 
шары, фейерверки – и вот оно долгожданное: «Год лите-
ратуры объявляется открытым!»

Под занавес мероприятия – концерт лучших творче-
ских коллективов. Самые яркие, душевные, самобытные 
и незабываемые номера зрителям представили солисты, 
вокальные и танцевальные коллективы. Бурю аплодис-
ментов вызвали номера «звёздочек» Сони Пахомовой, 
Снежаны Борозенец, Тани Русановой и Кристины Кудро-
вой, выступление сводного хора с песней «Моя Россия» и 
инструментальная композиция «Одинокий пастух» от Ва-
силия и Валерия Паутовых. Искреннюю радость, добрые 
улыбки и крики «браво» видели и слышали со сцены Коля 
Кравченко, который прочитал произведение А. П. Чехова 
«Ваня Жуков», участники инструментального квартета из 
РДК, танцоры из коллективов ДШИ и РДК. 

Татьяна АНЦИПРОВА.
Фото автора.

специалисты здешних хо-
зяйств за последние годы 
значительно продвинулись 
в техническом оснащении. 
Заметно обновилось су-
шильно-сортировальное 
хозяйство, да и машин-
но-тракторный парк тоже 
постоянно пополняется 
новой техникой.

Глава администрации 
Упоровского района Ле-
онид Сауков тепло по-
приветствовал гостей, по-
желал им плодотворной 
работы, кратко охаракте-
ризовал подведомствен-
ную территорию, ответил 
на вопросы.

Генеральный директор 
агрофирмы «КРиММ», 
Геннадий Рязанов рас-
сказал о своём предпри-
ятии, которое посетили 
участники совещания. Го-
сти побывали на главной 
производственной базе, 

посмотрели, как хранятся 
овощи и картофель, как 
они проходят предпро-
дажную подготовку, как 
фасуются.

 На зерновом комплексе 
присутствующие посмо-
трели, как сортируются 
и фасуются по мешкам 
семена зерновых культур. 
Качество их здесь всегда 
высокое и в полной мере 
отвечает всем посевным 
стандартам.

 После знакомства с аг-
рофирмой «КРиММ» спе-
циалисты области пере-
ехали на зерноток посёлка 
Октябрьский СПК «Емурт-
линский». Председатель 
кооператива Владимир Ку-
мылин познакомил гостей 
с новым сушильно-сорти-
ровальным комплексом 
производительностью 30 
тонн в час. Он отметил, 
что не запусти они эту 

сушилку нынче, тяжело 
бы им пришлось в период 
уборочной страды, когда 
ежедневно зерно поступа-
ло с полей с повышенной 
влажностью. Таким зер-
ном оказались бы завалены 
все площадки на складах, 
пришлось бы проситься 
на элеваторы в соседние 
районы, а это огромные 
затраты, и, скорее всего, 
необходимость заставила 
бы останавливать уборку.

В акционерном обществе 
«Нива-Агро» генеральный 
директор Александр Яков-
лев показал специалистам 
области сушильно-сорти-
ровальный комплекс на 
отделении Видоново, там 
же они познакомились с 
работой фотосепаратора, 
который хорошо зареко-
мендовал себя при очистке 
семян овса от овсюга. 

(Продолжение на 2 стр.)
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Ярмарка

В прошедшую субботу в 
рамках акции «Покупаем 
тюменское» в Упорово 
прошла сельскохозяй-
ственная ярмарка выход-
ного дня.  

Ярмарки в райцентре 
проходят регулярно. Они 
дают возможность личным 
подсобным хозяйствам и 
производителям района и 
области реализовать свою 
продукцию, а жителям 
– купить свои, местные, 
экологически чистые мя-
со, рыбу, мёд. В условиях 
нынешнего экономическо-
го кризиса и пугающего 
роста цен в магазинах – 
такой формат «прямой» 
торговли от производителя 
к потребителю может стать 
очень актуальным и вы-
годным для обеих сторон. 
Избежать магазинных «на-
круток» и приобрести по-
дешевле – это ли не мечта 
каждого из нас. 

Вот и в прошлую субботу 
я отправилась пополнить 
запасы говядины. В по-
следний раз покупала её на 
предновогодней ярмарке у 
суерских производителей 
по отличной цене – 260 
рублей за килограмм. Эх, 

Как купить выгодно? 

на не слишком упитанных 
тушках стоял ценник 1 500 
рублей. 

Возможно, сказалось 
почти полное отсутствие 
конкуренции. То ли по 
причине кризиса, то ли 
из-за высокого курса дол-
лара, или просто потому, 
что нужные запасы мяса 
и рыбы жители сделали 
ещё в прошлые ярмарки, 
но большой активности со 
стороны продавцов и по-
купателей не наблюдалось. 

Порадовала стабильная 
стоимость мёда от пасеч-
ников. Так, например, по-
стоянно на всех ярмарках 
торгует и держит одну цену 
пчеловод из Коркино Юрий 
Рудаков. Хорош был выбор 
местной и областной рыб-
ной продукции. Упоров-
ские  рыбаки предлагали по 
сходной цене карасиков и 
роскошных щук – соответ-
ственно по 60 и 140 рублей 
за килограмм.

Следующая ярмарка 
выходного дня пройдёт 
в Упорово в последний 
день зимы 28 февраля, как 
обычно – в 9 часов утра на 
центральной площади. 

Татьяна СОЛОВЬЁВА.
Фото автора.

(Продолжение. Начало 
на 1 стр.)

Побывали гости и в ма-
шинно-тракторных ма-
стерских, где завершается 
ремонт уже кормозаготови-
тельной техники. В мастер-
ских тепло, уютно, чисто. 
Люди работают спокойно, 
без спешки и авралов. В 
зимнее время здесь каче-
ственно подготавливается 
не только вся почвообраба-
тывающая и посевная тех-
ника, но и уборочная. Это 
позволяет своевременно 
начать работы.

Пленарное заседание 
данного совещания про-
ходило в Доме культуры 
села Масали. Открывая 
его, Леонид Бакшеев ещё 
раз подчеркнул важность 
строительства в крупно-
товарных предприятиях 
отапливаемых мастерских 
по ремонту техники. В Упо-
ровском районе таких на-
считывается 25. Также до-
кладчик говорил о значении 
сортировально-сушильного 
хозяйства, которое про-
сто трудно переоценить. 
В своём деловом и содер-
жательном выступлении 

Развитие АПК Своевременно, серьёзно и полезно
он вёл речь о подготовке 
техники к предстоящим 
полевым работам по хо-
зяйствам области, причём 
акцентировал внимание 
собравшихся на готовности 
тракторов, сеялок, кормоза-
готовительных машин, зер-
ноуборочных комбайнов. 
Он также проанализировал 
состояние посевных и убо-
рочных машин по срокам 
эксплуатации, показал на-
грузки на зерновые сеялки, 
зерноуборочные комбайны, 
тракторы, рассказал, где и 
как обновляется сельско-
хозяйственная техника, как 
влияют на урожайность 
выращиваемых культур 
природно-климатические и 
материальные факторы, по-
ставил задачи для предпри-
ятий технического сервиса 
на приближающиеся по-
севные работы. А органам 
управления АПК районов 
определил чёткие задачи по 
проведению полевых работ 
на весь 2015 год. 

Сказал докладчик и о том, 
что нужно внедрять системы 
очистки дизельного топлива. 
Пока же они действуют в 12 
хозяйствах из 264. Особое 

внимание аудитории он об-
ратил на то обстоятельство, 
что нынче раньше бороно-
вания в поле должны вы-
йти агрегаты по созданию 
минерализированных полос, 
поскольку стерневых полей 
в минувшем году было об-
работано мало, а кое-где 
обмолот зерновых вообще 
не проводился. А это значит, 
что на механизаторов вес-
ной ложится ещё и забота 
по борьбе с пожнивными 
остатками.

Заместитель главы Упо-
ровской районной адми-
нистрации, председатель 
комитета по развитию АПК 
Виктор Полков сообщил 
собравшимся о готовно-
сти сельскохозяйственных 
предприятий района к по-
левым работам этого го-
да. Его слова прозвучали 
вполне оптимистично, и 
можно было сделать вывод, 
что весенние работы  наши 
труженики полей начнут без 
раскачки и опозданий.

Генеральный директор 
ЗАО «Нива-Агро» Алек-
сандр Яковлев на пра-
вах хозяина территории 
представил гостям своё 

производство, рассказал 
о проделанной работе по 
подготовке к посевной, по-
делился планами на новый 
сельскохозяйственный год.

Заместитель начальника 
Гостехнадзора по Тюмен-
ской области Сергей Ва-
гин в своём выступлении 
говорил о подготовке и 
проведении годовых техни-
ческих осмотров тракторов 
в муниципальных районах 
области в 2015 году.

О поставках нефтепро-
дуктов предприятиям АПК 
Тюменской области в теку-
щем году сообщил собрав-
шимся директор отделения 
ОАО «Газпромнефть реги-
ональные продажи» Иван 
Гинько.

В прениях по докладу так 
же выступили: Александр 
Новгородцев – главный спе-
циалист комитета по сель-
скому хозяйству и продо-
вольствию Заводоуковска, 
Николай Кочнев – главный 
специалист управления по 
развитию АПК Голышма-
новского района, Владимир 
Сорогин – генеральный 
директор ОАО «Тюмен-
ская агропромышленная 

лизинговая компания», Ра-
дик Рахимов – заместитель 
генерального директора 
ЗАО «Тюменьагромаш», 
Александр Барш – директор 
ООО «Тюменьоблсельхозс-
наб», Сергей Хайконен – ре-
гиональный менеджер ЗАО 
«АгроСнаб», Николай Кол-
чанов – начальник отдела 
механизации департамента 
АПК Тюменской области.

В заключительном слове 
Леонид Бакшеев поже-

лал всем присутствую-
щим успешно провести 
весенние полевые работы, 
получить в предстоящем 
сезоне богатый урожай, 
поблагодарил руководите-
лей и специалистов ЗАО 
«Нива-Агро», руководи-
телей Упоровского района 
за радушный приём, за до-
брую организацию и чёткое 
проведение семинара.

Николай ЗЛОБИН.
Фото автора. 

сегодня жалею, что взяла 
немного. Мало того, что 
выбора коровьего мяска 
почти не было, так и про-
сили за него аж 310-320 
рублей. Удивительно, но 
как раз за неделю до этого 
я на тюменском Пригород-
ном рынке приценивалась 
к говядине по точно такой 
же стоимости. А мясные 
рёбрышки там были даже 
на 20 рублей дешевле упо-
ровских. Стоит ли говорить 
о том, что в «городской» 
ценник заложена и стои-
мость аренды за место на 
крупном городском рын-
ке, и затраты на зарплату 
наёмным продавцам, и в 
целом учитывается уровень 
доходов горожан и их вы-
сокая покупательская спо-
собность. Всего этого нет 
в затратах у наших ЛПХ, 
а у сельских потребителей 
не такие высокие зарпла-
ты. Странно, что местные 
производители забыли о 
том, что покупатель всегда 
голосует кошельком. 

Аналогичный «прыжок» 
произошёл и на другие 
товары. Например, если в 
начале декабря местных гу-
сей продавали по 900-1 000 
рублей за штуку, то сейчас 

Не скучно о литературе

М. М. Пришвин: «Охранять природу 
- значит охранять Родину»

4 февраля 1873 года родился Михаил Ми-
хайлович Пришвин –  автор произведений о 
природе, охотничьих и детских рассказов.

5 февраля 1836 года родился Николай 
Александрович Добролюбов – поэт-сатирик, 
публицист, литературный критик. 

Михаил Михайлович 
Пришвин был заядлым 
путешественником и фо-
тографом. После его по-
ездок по стране выходили 
им же проиллюстриро-
ванные книги («В краю 
непуганых птиц (Очерки 
Выговского края)», «Ка-
лендарь природы», «До-
рогие звери») со сказами, 
рассказами, путевыми 
очерками. 

М. Пришвин родился в 
Елецком уезде Орловской 
губернии, в многодетной 
семье разорившегося купца. 
В десятилетнем возрасте 
поступил в гимназию. Но 
учеба не задалась. Строгие 
правила были не по душе 
живому и ершистому маль-
чику, которого за дерзость 
учителю исключают из гим-
назии  в 4 классе. 

Продолжить образование 
он смог, только переехав в 
Тюмень. Заканчивал обуче-
ние он в Александровском 
реальном училище (1889-
1892гг.). Его дядя, купец И.  
И. Игнатов, хотел передать 
ему своё дело и уговаривал 
остаться, но Пришвин не 
согласился. Уже студентом, 
за участие в деятельности 
марксистского кружка под-
вергся аресту и заключе-
нию, после освобождения 
уехал за границу. 

По возвращении служил 
агрономом на опытной 
станции, написал серьёз-
ный труд по разведению 
картофеля. В годы Первой 
мировой войны был воен-
ным корреспондентом.

Сам Пришвин своей 
главной книгой считал 
«Дневники», которые он 
вёл в течение почти по-
лувека и объём которых 
в несколько раз больше 
самого полного, 8-томного 
собрания его сочинений. 

«Здоровье человека не в 
сердце, не в почках, не в 
корнях, не в листве или 
спине. Конечно, слов нет, 
хорошо человеку, если у 
него все это тоже здоро-
во, как у быков. Но самая 
суть чисто человеческого 
здоровья - это когда его 
неудержимо тянет сказать 
что-то хорошее другому 
человеку, как будто это 
даже закон: раз мне - то 
должно быть и всем хо-
рошо!» -  писал Михаил 
Михайлович. 

Пришвин очень любил 
автомобили. Ещё в 30-е 
годы он приобрёл фургон, 
на котором путешествовал 
по стране. А в последние 
годы жизни имел «Мо-
сквич-401», его он не давал 
водить никому, к машине 
были приучены и собаки 
Михаила Михайловича, с 
которыми он отправлялся 

по бездорожью за вдохно-
вением.

Кстати в 1909 году, уже 
будучи известным, он при-
езжал в Тюмень. О ней и 
Сибири Михаил Михайло-
вич писал в книге «Чёрный 
араб», книге очерков «Заво-
рошка», рассказе «Печаль-
ный чёрт, или ночь перед 
Рождеством». Тюменский 
период его жизни, окру-
жавшие его люди, быт и 
нравы  и традиции легко 
ярко представлены в ав-
тобиографичном романе 
«Кащеева цепь».

В 2002 году в Централь-
ном городском округе 
Тюмени появилась улица 
Михаила Пришвина. А на 
главном корпусе Государ-
ственного аграрного уни-
верситета Северного За-
уралья висит мемориальная 
доска в честь писателя. 

Соб. инф.
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Знай наших!

В гонках приняли уча-
стие четыре команды, сре-
ди которых ялуторовский 
картклуб «Карт», два тю-
менских спортклуба – «Ра-
дуга» и им. Кижеватова, и 
упоровская. Самой много-
численной оказалась наша 
команда, в ней насчитыва-
лось 15 человек. Всего же 
на трассе своё мастерство 
в прошедшее воскресенье 
смогли продемонстриро-
вать около 60 пилотов. 

Главным судьёй сорев-
нований стала президент 
ассоциации автомобиль-
ного спорта Галина Ве-
ликжанина.

После всех заездов пер-
вое место завоевали ребята 
из тюменского спортклуба 
им. Кижеватова, на второй 
позиции упоровские гон-
щики и на третьей – ялуто-
ровские. 

Наши гонщики полу-
чили награды и в личном 
зачёте. Среди них в классе 
«Ракет-120» третье место 
у Александра Скипина, в 
классе «Хонда-180» третьи 
места получили Влад Пан-
ков и Степан Аппельганс. 

Наши картингисты в призёрах

Эти состязания являются 
частью Общероссийской 
программы  «Робототех-
ника. Инженерно-техниче-
ские кадры инновационной 
России». Их организатором 
является Региональный 
Ресурсный Центр «Сфера» 
(г. Тюмень) Программы 
«Робототехника», при под-
держке департамента об-
разования администрации 
г. Тюмени и департамента 
образования и науки  Тю-
менской области. 

В соревнованиях уча-
ствовало около 80 команд 
из города Тюмени, а также 
Тюменского, Ишимского, 
Ялуторовского, Заводоуков-
ского, Голышмановского, 
Сладковского и Упоровско-
го районов – всего около 
160 учащихся разных воз-
растов. Школьники, увле-
кающиеся робототехникой, 
состязались в номинациях 
First LEGO League, «Биат-

Роботы соревнуются

Общественная приёмная партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» в нашем районе функционирует уже 
не менее семи лет. Подвести итоги работы за 
2014 год мы попросили её руководителя Татьяну 
ЗАВЬЯЛОВУ.

– Организация работы общественной приёмной 
Упоровского местного отделения партии едино-
россов строится в соответствии с Положением о 
сети общественных приёмных ВПП «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», инструкцией «Об организации и по-
рядке работы с обращениями граждан». 

Каждый житель упоровской территории по лю-
бому интересующему вопросу и для получения 
консультации может записаться на личный приём к 
депутатам районной Думы, к секретарю местного 
отделения партии (главе района), руководителю 
исполкома, членам политсовета. 

Если у человека возникла проблема, которую он 
не в силах решить самостоятельно, то в обществен-
ной приёмной он может рассчитывать на полу-
чение реальной помощи. Сюда часто обращаются 
по вопросам ЖКХ, здравоохранения, образования, 
социальной защиты, а также получения жилья. 
Помогают депутаты многодетным и малообеспе-
ченным семьям, инвалидам.

Общественная приёмная работает в тесном 
сотрудничестве с органами власти. Благодаря 
участию депутатов областной Думы Владимира 
Завьялова и Владимира Ковина, главы нашего 
района Леонида Саукова решение тех или иных 
вопросов превращается зачастую не в простую 
помощь, а заботу о человеческих судьбах. 

График приёма граждан разрабатывается и 
утверждается ежегодно решением политсовета 
Упоровского района местного отделения партии.

По итогам 2014 года к нам поступило 101 об-
ращение. Из них 43,6 процента – от людей рабо-
тающих, 37,6 процента – пенсионеров, 4,9 про-
цента – безработных и 2 процента – вынужденных 
переселенцев из Украины. Большая часть вопросов 
касается строительства и содержания дорог, газо-
проводов и водопроводов – 21,7 процента, обеспе-
чения жильём – 15,8 процента, соцобеспечения и 
соцзащиты населения – 18,8 процента, сельского 
хозяйства и земельных отношений – 7,9 процента, 
иного характера – 14,8 процента.

В половине обращений граждан вопросы ре-
шены положительно, в 38 случаях людям даны 
разъяснения, консультации, в том числе и юриди-
ческие. В восьми – сделаны депутатские запро-
сы по решению, и четыре были направлены на 
рассмотрение в различные организации района 
и области.

Второй год подряд в рамках проведения 
Единого дня приёма граждан в общественную 
приёмную Упоровским местным отделением 
«ЕДИНОй РОССИИ» практикуется организация 
работы филиалов местных отделений партии в 
сельских поселениях. 1 декабря прошлого года 
такие филиалы принимали граждан на всех 14 
территориях района.

В наступившем году планируется провести се-
рию выездных и тематических приёмов в сельских 
поселениях с привлечением депутатов всех уров-
ней, членов партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», специ-
алистов различных отраслей. Будет уделено много 
внимания работе с ветеранами войны и труда. В 
рамках проведения акции «Как живёшь, ветеран?» 
функционирует телефон «горячей линии»: 3-21-35.

Хочу напомнить упоровцам, что общественная 
приёмная работает по четвергам в администрации 
района с 10.00 до 12.00 в 402 кабинете. В первый 
четверг месяца вопросы можно будет задать пред-
седателю районной Думы Надежде Ершовой и ру-
ководителю депутатской фракции районной Думы 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Надежде Банновой.

В каждый второй четверг со своими проблемами 
можно обратиться к руководителю общественной 
приёмной Татьяне Завьяловой.

В третий – граждан ждут депутаты Думы района, 
члены депутатской фракции партии единороссов.

И в четвёртый четверг – вас примет секретарь 
Упоровского местного отделения партии Леонид 
Сауков.

Предварительная запись на приём производится 
в кабинете № 301, по телефону: 3-21-35.

Приходите, мы поможем вам решить ваши проблемы!
Подготовила Людмила ИВЛЕВА.

Приходите,
мы поможем!

Партийная жизнь

1 февраля на картодроме Центра реализации моло-
дёжных программ прошёл Открытый чемпионат по 
зимнему картингу «Упоровские виражи». 

Данилу Смольникову был 
вручён специальный приз 
«За волю к победе».

Все победители и при-
зёры получили кубки и 
грамоты. 

Надо сказать, что в на-
шем районе картинговое 
движение после перерыва 
только набирает обороты. 
Сейчас этим видом спорта 
занимаются 30 ребят. И 
отрадно, что впервые наша 
команда на соревнованиях 
была такой многочислен-
ной. Несмотря на то, что в 

наличии в Центре реализа-
ции молодёжных программ 
картов немного (в состяза-
ниях использовались даже 
прокатные), юные гонщики 
не подкачали.

С приходом нового руко-
водителя ЦРМП Алексея 
Кудайбергенова, картингу 
внимания стало уделяться 
больше. Алексей Анато-
льевич заботится о том, 
чтобы все машины были 
на ходу, достаёт к ним раз-
личные детали, покупает 
двигатели. Администрация 
района и Упоровская Дума 
тоже всегда идут навстречу, 
оказывают содействие в 
проведении соревнований.

От родительской обще-
ственности неоценимую 
помощь в подготовке и 
проведении гонок оказы-
вает папа юного участника 
команды Стаса Белокуро-
ва Владимир. Благодаря 
спонсору ООО «Евро-
транс», которого он на-
шёл, стало возможным 
провести чемпионат в 
Упорово. 

После заездов ребята 
смогли отведать горячего 
чая с вкусной выпечкой. 
Заметьте, так гостеприим-
но спортсменов встреча-
ют только на упоровской 
земле!

Людмила ПАВЛОВА.

31 января на базе тюменской школы № 40 прохо-
дили региональные соревнования по робототехнике 
«РобоФест Тюменский 2015».

лон», «Траектория» и «Ша-
гающие роботы». Умные 
роботы, созданные детьми, 
ездили по намеченной тра-
ектории, сбивали специ-
альные банки, переносили 
предметы и так далее.

По словам организаторов 
мероприятия, интерес ребят 
к робототехнике и конкурсу, 
который проходит уже в 
третий раз, возрастает. 

Упоровская команда 
«Центрбот» Центра реа-
лизации молодёжных про-
грамм на таком конкурсе 
оказалась впервые, но уже 
есть свои результаты.

Наши ребята участвовали 
в двух направлениях. 

Капитан команды Кирилл 
Тютрин (тренер Владимир 
Коркин) занял третье место 
из четырнадцати участни-
ков в категории «Траекто-
рия» старшая группа «Hello, 
Robot! Start». Поздравляем!!!

Соб. инф.

Продам годовалую тёлку от хорошей коровы.
Тел.: 8-952-670-06-34.

***
Продам телевизор «Томсон», 63 см, с цифровой 

приставкой.
Тел.: 3-14-22, 8-908-879-43-97.

***
Продаём кольца ЖБИ диаметром 1м, 1,5 м, 2 

м. Услуги манипулятора. Тел.: 8-922-040-99-97.
***

Продаются берёзовые дрова. Тел.: 3-27-68.
***

Продаю дроблёнку. Тел.: 8-922-047-55-30.
***

Продаются срубы и колотые дрова. 
Тел.: 8-904-463-55-53, 3-23-43.

***
Покупаю коров, телят, овец.
Тел.: 8-904-463-45-09.

Вниманию населения!
Уважаемые жители района, пользующиеся услугой 

водоснабжения, предупреждаем вас о том, что в связи 
с мероприятиями по сокращению неучтённого разбора 
воды в весенне-летний период 2015 года будет произво-
диться ликвидация водоразборных колонок. Предлагаем 
вам принять меры по присоединению к центральным 
системам водоснабжения в населённых пунктах: с. 
Пятково, с. Емуртла, с. Крашенинино, д. Слободчики, с. 
Бызово, с. Ингалинское, с. Липиха, д. Нифаки, д. Лыково, 
с. Упорово и п. Механизаторов по улицам, где проходит 
центральный водопровод. Жителям, пользующихся во-
доразборными колонками, до момента присоединения 
просим срочно заключить договоры и получить ключи, 
так как колонки будут закрыты на замок. 

Также напоминаем жителям с. Упорово о необходи-
мости заключения договоров по вывозу ТБО.  

Виктор КУРчАТОВ,
директор МУП «РКХ-2».

Степан Аппельганс перед заездом.

Кирилл Тютрин с наградой.
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